

La lettre lacanienne, une école de la psychanalyse

<http://www.la-lettre-lacanianne.net/>

Le site décrit les activités de l'association . Plusieurs de ses membres ont appartenu à L'École Lacanienne de Psychanalyse, dont deux "anciens" de "l'École Freudienne de Paris" Erik Porge et Philippe Julien. "En 1997, l'Association « Qu'est-ce qu'une école pour la psychanalyse ? » (Q.E.P.) est fondée, sur la base de cette question. En 2000, après dissolution de Q.E.P., est créée l'« Association pour une école de la psychanalyse » (A.P.E.P.) qui inscrit dans ses statuts la mise en place d'un dispositif de passe commun avec d'autres associations, dispositif qui, avec les cartels, constitue les conditions pour qu'effectivement advienne une école de la psychanalyse. En 2003, prenant acte du fonctionnement du dispositif de passe, commun avec l'« Ecole de psychanalyse Sigmund Freud » (E.P.S.F.), du développement de cartels et d'un mouvement soutenu de travail orienté par sa référence à l'enseignement de Freud et de Lacan, l'A.P.E.P. décide de devenir : « la lettre lacanienne, une école de la psychanalyse ». Ecole est un nom d'association qui renvoie implicitement à Lacan, le premier à l'avoir introduit pour qualifier une association psychanalytique"